

"Toma forma" un sueño de Reagan

Washington, D.C. 21 (DPA). Cuando el presidente norteamericano Ronald Reagan expuso el 23 de Marzo de 1983 por primera vez a la asombrada opinión pública mundial su "sueño" de un sistema defensivo estratégico, que haría superfluas las armas atómicas, SDI no era más que una visión.

Desde esa fecha, miles de científicos y militares han concentrado su capacidad creadora y su trabajo en SDI, habiéndose gastado además varios millones de dólares en las investigaciones. Como resultado, está tomando cuerpo un sistema

anticohetes espacial —por lo menos en los cerebros de los que participan en el proyecto.

En los dos años y medio transcurridos desde el discurso sobre "La Guerra de las Estrellas" del presidente, ha sido elaborado un concepto básico con las siguientes características: El sistema deberá reconocer cohetes soviéticos intercontinentales, perseguirlos y finalmente destruirlos. Para ello es necesario que el despegue no demore más de pocos segundos, el vuelo menos de 30 minutos y el retorno a

—Pasa a la página 30—

"Princesa del Brasil" llega a museo de E.U.

Nueva York, D.C. 21 (DPA). "La princesa del Brasil", la mayor piedra preciosa del mundo, de 21,327 quilates, llegó hoy al Museo Norteamericano de Historia Natural, en Nueva York, entre una

nube de guardianes armados y reporteros con cámaras fotográficas.

Se trata de un topacio de 4.3 kilos de peso y color azul pálido, del tamaño del

—Pasa a la página 26—

Aumenta el número de 'quebras' en Pto. Rico

San Juan, D.C. 21 (DPA). El total de quebras formalizadas judicialmente en Puerto Rico durante los primeros diez meses de este año registró un aumento de más de un 25 por ciento sobre la cifra in-

formada para el mismo periodo el año anterior.

En total, informó el Departamento de Comercio de Puerto Rico, se registraron unas 1,584 quebras

—Pasa a la página 34—

El Papa permanecerá 7 días en Colombia

Bogotá, D.C. 21 (DPA). El Nuncio Apostólico del Vaticano en Colombia, Monseñor Angelo Acerbi, informó hoy que el Papa Juan Pablo II permanecerá en el país siete días, entre el 1 y el 7 de Junio de

1986, un día más de lo previsto inicialmente.

El prelado dijo que una delegación papal de cuatro personas presidida por el director de la Radio Vati-

—Pasa a la página 34—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Giulio Andreotti llega a Uruguay

Montevideo, D.C. 21 (DPA). El canceler italiano Giulio Andreotti llegará el próximo Domingo a Montevideo, invitado especialmente por su par uruguayo Enrique Iglesias en oportunidad de la visita de este último a Italia junto al presidente Julio Sanguinetti a mediados de este año.

Según se anunció hoy en Montevideo, la visita de Andreotti se extenderá du-

—Pasa a la página 24—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EDWARD KENNEDY, Boston, D.C. 21 (Reuters). "Probablemente yo nunca sea presidente de los E.U." expresa Edward Kennedy, al dar a conocer que no se postulará para los comicios de 1988.

Devuelve licencia de conducir a los 82 años de edad

Bonn, D.C. 21 (DPA). Luego de una carrera profesional de 61 años y varios millones de kilómetros recorridos a cuestas, Peter

—Pasa a la página 30—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA COPA MUNDIAL. La Villa, Italia, D.C. 21 (Reuters). Ingemar Stenmark, de Suecia, supera un obstáculo durante su

participación en el Slalom Gigante de la Copa Mundial, disputada en esta ciudad, con participación de varios países europeos más Estados Unidos y Canadá.



"CHOZAS ESPECIALES". Quito, Ecuador, D.C. 21 (Reuters). El Ing. Wilson Garcés, Secretario General de la Organización Latinoamericana de Vivienda y creador de estas "chozas especiales"

para damnificados, izquierda, observa a un obrero que está por terminar de pintar una de ellas. Centenares de estas chozas serán enviadas a Armero, Colombia, para víctimas de la reciente erupción volcánica.

El bolero cumple sus 100 años de existencia

Miami, D.C. 21 (UPI). El bolero, esa manifestación romántica que llega al fondo del corazón de los enamorados, está cumpliendo 100 años de existencia.

Los historiadores toman a "Tristeza", de Pepe Sánchez, como el primer bolero conocido, el que fue

compuesto en Santiago de Cuba y dio origen a sentidas canciones que perduran hasta el día de hoy en el gusto de los hispanoamericanos en general.

En una reciente charla ofrecida en el Museo de

—Pasa a la página 34—

Notable disminución del SIDA durante 1985

Ginebra, D.C. 21 (DPA). La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó hoy que en 1985 disminuyó la propagación del mortal Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA).

Según informaciones de la Organización, hasta ahora se registraron casos de

SIDA en 76 países, con un total de 19,451 enfermos, de los cuales 16,544 viven en Estados Unidos.

Sin embargo, un vocero de la OMS señaló que es imposible tener un panorama detallado de los casos,

—Pasa a la página 24—

Barcelona y Madrid víctimas del "smog"

Madrid, D.C. 21 (DPA). Las dos mayores ciudades de España, Madrid y Barcelona, se hallaban hoy al borde de la alarma de "smog" dado que debido a la calma del viento y niebla se rebasaron los valores-límite autorizados de dióxido de carbono y azufre en el aire.

En Madrid, con cuatro millones de habitantes, el ayuntamiento acordó que a partir de mañana quedará restringida la calefacción de las once de la mañana a las siete de la tarde e implantando la prohibición de aparcar en las grandes

—Pasa a la página 25—

Shultz aboga por fin del apartheid

Washington, D.C. 21 (DPA). El ministro norteamericano del Exterior, George Shultz, pidió que se ponga fin a la política de segregación racial en Sudáfrica.

Shultz habló en Washington al presentar a un gremio de doce personas que, por deseo del presidente norteamericano Ronald Reagan, elaborará hasta fines de 1986 recomendaciones para la política de E.E.UU. frente a Sudáfrica.

Entre los componentes del gremio se hallan el ex subsecretario de Estado en el Ministerio del Exterior Lawrence Eagleburger y el jefe de la General Motors,

Roger Smith.

En opinión de Shultz, el año próximo mostrará si Sudáfrica seguirá en la senda de la violencia y el aislamiento o se decidirá por una solución pacífica sin derramamiento de sangre que ponga fin a la política de segregación racial. E.E.UU. desea "seguir actuando constructivamente en la cuestión de Sudáfrica", resaltó el ministro.

Shultz observó en su primer visita al bloque europeo del este, posibilidades para una mejora en las relaciones con

—Pasa a la página 34—